



## Kassel gewinnt mit den Golfern

Mehr als 100 Teilnehmer aus sieben Golfclubs traten beim Golf-Cup der Stiftung Bürgeraktion „Kassel gewinnt“ an. Der Golfclub Wilhelmshöhe hatte die Idee zu einem Benefizturnier, Geschäftsleute und Unternehmen der Region unterstützten die Aktion. Sie übernahmen die Verpflegung der Golfer, stifteten Preise und bestückten die Tombola. Die Hälfte des Startgeldes und der Erlös

der Tombola gehen an die Stiftung zur Unterstützung der Kasseler Kulturhauptstadtbewerbung. Auf unserem Foto freuen sich Organisatoren und Sponsoren über eine gelungene Aktion: (von links) Hanns Burgtorff (Juwelier), Carsten Bachmann (Geschäftsführer von Glinicke), Knut Seidel (Kassel Tourist), Dr. Volker Schäfer (Bürgerstiftung) und Toibas Melchior.

FOTO: HERZOG